

# 雲丹の活動日記

## 今月の雲丹（うんたん）の活動

### 牛滝の「おこもり」に登場

1月15日(水)、雲丹（うんたん）は牛滝地区で行われた「おこもり」に参加してきました。吹雪の中から登場すると、地区のみなさんから「よく来たの～」などと暖かい声をかけていただけました。

ただ、雲丹（うんたん）は陸上では食事ができないため、地区のみなさんが「めしー、しるー」と大きな声を上げて食べる様子を見守り、たくさん食べる地区の方々の姿に驚いていました。



おこもりの様子



雲丹（うんたん） 神明宮に登場

### <あおい環プロジェクト事務局（地域おこし協力隊）からのお知らせ>



#### ・冬の仏ヶ浦

Sai ツーリズムでは、昨年から、冬の仏ヶ浦を観光資源として活用できないかと検討を進めています。先月から村内の関係者で具体的な計画を進めており、2月にはモニターツアーを実施したいと考えています。

#### ・夕陽フォトコンテスト

1月まで募集した夕陽フォトコンテストについて、作品の展示&投票を実施します。

1月末～2月中旬までむつ市の来さまい館で展示し、2月中旬からアルサスで投票を受け付けます。日程など詳細はサイボードでお知らせします。

## 今月のアピオス

### 《もうすぐ出荷 2013年度のアピオス》

今月から、佐井村で力を入れている農作物『アピオス』について紹介します。

『アピオス』は、ごく簡単に言うと、「大変栄養豊富なイモ」です。原産国のアメリカでは、「インディアンの秘薬」と言われ、大変珍重されていました。

一般に流通の少ない野菜で、正確な統計はありませんが、青森県が最大産地とされています。中でも、佐井村は七戸町、五戸町に次いで3位の生産量となっています。

2013年度のアピオスが、もうすぐ出荷され、手づくりマーケットなどで販売されます。来月以降、アピオスの特徴などを少しずつ紹介します。



アピオスの選別作業